

# 会員の皆さまが安心して事業に取り組むことのできる 環境づくりを目指して

一般社団法人 全国さく井協会 令和7年度臨時社員総会開く

(一社)全国さく井協会は令和7年11月10日、石川県金沢市のホテル日航金沢で、令和7年度臨時社員総会を開催し、令和7年度前期(4月～9月)の会務及び事業実績が報告され、承認した。

総会の冒頭、今年度より就任した石塚学会長から挨拶があり「社会や経済が大きく変化する中、私たちの業界も、地球環境の変化への対応をはじめ、防災や地下水資源の適正利用、安全な施工の徹底、人材確保や技術継承など、さまざまな課題に直面している。協会として、こうした課題にしっかりと対応していくため、関係機関や団体との連携をさらに深め、会員の皆さまが安心して事業に取り組むことのできる環境づくりを進めていく」と力強く述べて、会員の団結を呼びかけた。



挨拶する石塚学会長



臨時総会会場

総会と並行して北陸支部主催の「いい井戸の日」のイベントが実施され、講演会では、第一部国土交通省水資源部水資源政策課佐藤直哉氏が「災害における井戸等活用」について、第二部石川県土木部長石川琢氏が「能登半島地震からの復興と活力ある県土づくり」について、第三部では北陸支部技術委員長橋本充弘氏が「防災井戸パンフレットについて」をテーマに講演していただいた。

展示ブースは、19企業・団体が井戸関連の製品やパネルなどで自社をPRした。



いい井戸の日展示ブース

北陸支部主催の懇親会は午後5時30分から同ホテル内で142名の参加で開催された。和太鼓のパフォーマンス等で盛り上がり、次回開催予定地の九州支部皆さんとの挨拶があり終了時刻となった。

最後に開催地北陸支部の実行委員長吉田良雄氏の“3本締め”でお開きとなった。

翌日は快晴のもと片山津ゴルフ倶楽部で総勢24名の参加のもと、懇親ゴルフコンペが行われ、(株)力ナイト・普輪崎賢彦氏が優勝した。

臨時社員総会、いい井戸の日、懇親会、ゴルフコンペにご参加頂きました皆様お疲れさまでした。また、これら一連の事業を計画、実行してくださった北陸支部の皆様に厚く御礼申し上げます。